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Kleine Anfrage: Erteilung einer Konzession für die Sammlung von
Plastikabfall?

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte

Mit dem Thema Plastikrecycling hat sich der Stadtrat und der Grosse Stadtrat schon
mehrfach beschäftigt und über die entsprechenden Pro- und Kontraargumente
debattiert. Es wäre wünschenswert, wenn zukünftig der Plastikabfall vermieden
werden könnte. Da dies in absehbarer Zukunft nicht eintreffen wird, soll der
Plastikabfall recycliert werden. Die EU plant durch eine verbesserte Kooperation über
die ganze Wertschöpfungskette bis 2030 alle Plastik-Verpackungen rezyklier fähig zu
machen und somit eine hohe Sammelquote und eine Recyclingquote von über 50%
zu erreichen.

Die Schweiz ist von solchen Zielen noch weit entfernt. Dies liegt u.a. am Umstand,
dass die Schweiz im Vergleich bei der Sammlung von Plastikabfall den europäischen
Staaten hinterherhinkt. Die Stadt Schaffhausen verzichtet auf eine eigenständige
Sammlung von Plastikabfällen. Dies obliegt in der Stadt Schaffhausen - privaten
Organisationen, wie z.B. Arnold Schmid, wie aus dem Abfallkalender der Stadt
Schaffhausen hervor geht.

Seit einiger Zeit beschäftigen sich verschiedene Organisationen und auch die
Grossverteiler mit dem Thema «Plastik». Die Firma Recypac plant dazu eine
schweizweit flächendeckende Sammlung von Plastik. Damit eine flächendeckende
Plastiksammlung möglich wird, benötigt die Organisation jeweils eine Konzession für
die Abfallbewirtschaftung der einzelnen Gemeinden.

1. Wie stellt sich der Stadtrat zum Vorhaben?

2. Könnte der Stadtrat proaktiv auf die Organisation zugehen und ihr eine
entsprechende Konzession erteilen?

Besten Dank für die Beantwortung der Fragen.
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